

Ein Wochenende in der Südost-Steiermark

Unsere Gilde erkundete zu Herbstbeginn die Region um Riegersburg. Zunächst hatten wir einen süßen Nachmittag beim Schokoladenerzeuger Zotter. Die Fabrikshallen, und der Tierpark, aber natürlich die zahlreichen „Teststationen“ hatten uns sehr beeindruckt.



Nach der Nächtigung vor Ort besichtigten wir tags darauf zu Fuß die Riegersburg, die uns alle sehr imponiert hat.

Als geschmacklichen Ausgleich verbrachten wir den Abend dann in einem Winzerhof bei Sturm, Wein und Brettljause.



Den Abschluss eines wunderbaren Wochenendes fanden wir dann beim Herbstfest der Gemeinde Riegersburg vor Ort.



Dank an Martin, der das alles für uns organisiert und zur Draufgabe auch für das prachtvolle Wetter gesorgt hatte.